



Prix de l'éthique 2022 2023

District Centre-Est

Pour la deuxième année consécutive dans notre district, Anna et moi aimerions vous proposer de participer en grand nombre au prix de l'éthique.

Il s'agit d'un concours qui s'adresse à vous tous, Lions et Léos, clubs ou zones. Il a pour but de vous sensibiliser à nos valeurs fondatrices, d'élever le débat dans nos clubs, dans un esprit de convivialité. Il ne doit pas vous faire peur et n'a rien de moralisateur, ni philosophique.

Le travail devra se présenter soit sous forme de texte, de diaporama ou de vidéo. Le déroulé devra faire 4 minutes maximum et devra être rendu 1 mois avant le congrès de printemps.

Le règlement est sur le site du district.

Le lauréat se verra proposer une participation à la convention nationale 2023 à Marseille.

Les textes des lauréats des districts seront publiés et ce prix a vocation à devenir National l'an prochain.

Le thème choisi pour cette année sera :

« Fierté de nos actions, fierté de nos valeurs, fierté d'être Lion et en parler : est-ce bien éthique ? ».